

Da más crédito a 4 sectores estratégicos (El Reforma 23/02/09)

Da más crédito a 4 sectores estratégicos (El Reforma 23/02/09) Hacienda resaltó la atención bancaria a Mipymes, pequeños productores rurales, infraestructura y vivienda para familias de bajos ingresos REFORMA / Redacción Ciudad de México (23 febrero 2009).- Durante el año pasado, el crédito directo e impulsado por la banca de desarrollo ascendió a 478 mil 869 millones de pesos, 25 por ciento más en términos reales que el otorgado en 2007, con lo que coadyuva a aminorar la debilidad económica actual. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que desde el inicio de la actual Administración, esta banca ha sido un instrumento importante para financiar el desarrollo. Esto, al atender a cuatro sectores estratégicos que contribuyen al crecimiento económico y al empleo, y que habían estado limitados en cuanto a crédito: micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), pequeños y medianos productores rurales, infraestructura y vivienda para familias de bajos ingresos. Destaca que gracias a la fortaleza de la banca de desarrollo, ésta constituye un instrumento promotor de la estabilidad en periodos en que disminuye la actividad económica. "La banca de desarrollo se consolida como herramienta para el progreso al apuntalar el crecimiento económico y el empleo en nuestro País en el corto, mediano y largo plazos". En el Informe Semanal de su Vocería, la SHCP señala que ante el entorno internacional adverso, la banca de desarrollo ha adoptado diversas medidas dirigidas a apoyar a empresas e intermediarios que han visto limitada la disponibilidad de financiamiento. Para este año se tiene como meta un crecimiento en la cartera de crédito impulsado por la banca de desarrollo de 27.2 por ciento (130 mil 254 millones de pesos más) y alcanzar así 609 mil 123 millones de pesos.